

## **Die Glattalbahn wird gebaut!**

(Pressemitteilung vom 9.2.2003)

Die Sektion Zürich von Pro Bahn Schweiz dankt den Stimmberechtigten des Kantons Zürich für die erfreuliche Zustimmung zum Kredit für die Glattalbahn. Die wirtschaftlichen Impulse dieses Entscheids tragen insbesondere in der heutigen Situation dazu bei, Arbeitsplätze zu sichern und neue zu schaffen.

Die am 9. Februar von den Stimmberechtigten bewilligte Glattalbahn wird die Verkehrsverbindungen in den kommenden Jahren nachhaltig positiv beeinflussen und die Reisezeiten erheblich verkürzen.